

La Côte

LE FAIT DU JOUR

AUBONNE ♦ Pétanque

Des boulistes de trois pays font un triangle de l'amitié

Pour fêter officiellement ses 20 ans d'existence, le club local a invité ses amis italiens de Variney et français de Brignais.

Surpris en train de pointer le cochonnet, un large sourire se lisait sur le visage de Michel Suchet ce week-end. Le président de la Pétanque aubonnoise ne pouvait espérer plus belle fête pour les 20 ans du club. Le beau temps était de la partie. Les rencontres amicales pouvaient se dérouler dans la bonne humeur.

Michel Thiers, maire de Brignais, une commune de 11 000 habitants située au sud-ouest de Lyon, avait fait le déplacement pour mettre un point d'honneur à cette relation franco-italo-suisse. Il était accompagné par plusieurs membres du club, leur famille, et le président Antoine Blache.

Côté italien aussi on s'était déplacé en famille depuis la vallée d'Aoste. Le président du club de Variney Ceria Romiloto soulignait sa satisfaction de faire partie de ce triangle de l'amitié, dans cette ambiance saine, où l'argent n'a pas sa place. En plus, c'est également le 20^e anniversaire de leur club.

Plusieurs représentants de la commune d'Aubonne, dont le syndic Armin Suter, sont venus saluer la présence amicale de nos voisins pétanqueurs italiens et français. L'ancien préfet Jean-Pierre Collet, aujourd'hui membre du club a témoigné de



Les terrains du club aubonnois de pétanque sont placés à l'ombre des arbres.

la précieuse camaraderie qui régnait sur les terrains.

Les fondateurs se sont inspirés sur la Côte d'Azur

C'est à l'occasion de vacances passées du côté de Saint-Tropez et Saint-Clair que Jean-Pierre Jaquier dit Le Pouet et Raymond

Noverraz dit Nounours goûtèrent aux plaisirs de la pétanque.

Dès leur retour, avec François André et Jean-Jacques Rosset, ils prirent la décision de fonder un club de pétanque. L'assemblée constitutive a eu lieu en novembre 1977 et l'inauguration des premières pistes le 23 avril 1978. Les travaux d'aménagement du

nouveau boulo-drome ont débuté en 1993. L'inauguration a eu lieu en 1994. Le Clos-des-Philosophes est un endroit bucolique, à l'ombre des arbres, juste derrière la piscine. Il y a quinze pistes extérieures et trois pistes aménagées à l'intérieur d'un beau bâtiment.

Yves Merz